

OPLE Veracruz renueva acuerdo de colaboración con la Normal Veracruzana

- Capacitarán al funcionariado del OPLE Veracruz para dotar de herramientas que ayuden a la transmisión del conocimiento en la preparación de consejos municipales del siguiente Proceso Electoral Local Ordinario 2024-2025

Xalapa, Veracruz, 13 de marzo de 2024. Ante el compromiso de garantizar el desarrollo de la vida democrática en la Entidad, el Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), a través de la Comisión Permanente de Capacitación y Organización Electoral, renovó el acuerdo de colaboración académica y exclusivamente pedagógica con la Benemérita Escuela Normal Veracruzana (BENV) “Enrique C. Rébsamen”.

Al respecto, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales reconoció que con este acuerdo se da continuidad a la capacitación del funcionariado del OPLE Veracruz para dotarlos de herramientas necesarias con el fin de transmitir el conocimiento para la integración de los consejos municipales en el siguiente Proceso Electoral Local Ordinario 2024-2025.

“Tenemos el alto compromiso de consolidar la cultura democrática y creo que una parte importante está en la transmisión de conocimiento, en la consolidación de la cultura democrática de nuestro Estado, y a través de acciones conjuntas podemos estar haciendo lo que nos corresponde”, resaltó la Consejera Presidenta..

En el mismo tenor, el Consejero Electoral, Roberto López Pérez explicó que la firma de este convenio beneficia a las dos instituciones, el cual va a permitir que el personal del OPLE Veracruz reciba capacitación de la BENV y que a su vez comparta el conocimiento a las y los integrantes de los 212 consejos municipales.

De igual forma, el Secretario Ejecutivo del OPLE Veracruz, Luis Fernando Reyes Rocha expresó que debido a que se cuenta con personal eventual en el OPLE Veracruz para realizar las capacitaciones a los órganos desconcentrados, las herramientas que brinda la BENV son fundamentales para la transmisión del conocimiento de forma óptima.

Además, el Contralor General del OPLE Veracruz, Francisco Galindo García puntualizó que la Normal Veracruzana es una institución fundamental para el Estado,

ante sus aportaciones al desarrollo de la civilidad y democracia en la formación docente.

Por otra parte, el Director de la BENV, Gerardo Gómez Salas refirió que cuentan con 137 años en la formación académica de los encargados de la educación básica, por lo que la capacitación al personal electoral del OPLE Veracruz fortalece la democracia.

Asimismo, la subdirectora Técnica de la BENV, Virginia Aguilar Davis mencionó que la formación en materia democrática y valores cívicos perdurarán en las y los capacitadores de la Normal Veracruzana encargados de realizar esta actividad.

El evento contó con la asistencia del Enlace Jurídico de la BENV, Rodolfo Benítez Pozos; Enlace de Mediación y Contraloría Ciudadana de la BENV, María Guadalupe Ñeco Reyna; Subdirectora de Administración Escolar, Angélica Victoria Tercero Velasco; Subdirector de la unidad de Estudios de posgrados de la BENV, Pedro Cortés y Miguel; Subdirectora de docencia de la BENV, Sandra Verónica Melo Rodríguez; Subdirector administrativo de la BENV, Alejandro Trujillo Salazar; Jefa del departamento de Recursos Humanos de la BENV, Mara Paola González Bello; quienes atestiguaron este acto.